

La reina Ester
salva a su pueblo.

Ester 4:1— 7:10



La reina Ester salva a su pueblo.

Ester 4:1— 7:10

Amán tenía un plan malvado. Engañó al rey Jerjes para que hiciera una ley para matar a todo el pueblo judío. El rey y Amán no sabían que la reina Ester era judía. La reina Ester tuvo que pedirle al rey que salvara a su pueblo.

Era ilegal que cualquiera fuera a ver al rey a menos que quisiera ver a esa persona. La reina Ester temía que el rey se enfadara con ella, por lo que pidió a todo su pueblo que rezara y dejara de comer durante tres días. Después de tres días, Ester fue a ver al rey. ¡El rey estaba feliz de verla!

La reina Ester invitó al rey a un banquete. También invitó a Amán. Después de dos banquetes, Ester le pidió al rey que salvara a su pueblo. El rey estaba enojado. Él preguntó: "¿Quién quería lastimar a mi reina?"

"Es Amán", respondió Ester. El rey dejó que Ester escribiera una nueva ley para proteger al pueblo judío. El rey le dio todo lo que Amán poseía a Ester e hizo que Amán fuera condenado. ¡Los judíos se salvaron!